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沪指大盘股票为什么那么多、为什么上证指数是2000多点
而不是2万多点，为什么恒生指数是1万9千多点，而不是1
千9百多点呢？-股识吧

一、股市行情为什么老是要以上证指数，而很少用深证指数???

沪深两市1517只股票。
沪市841只，大市值、金融股、蓝筹股，多半都是在沪市；
深市676只股票，小市值、中小企业的股票多半都在这里。
两市流通市值7.4元市值，沪市为5.2，占两市的70%多。
沪市可以用来代表整个中国A股股市。

二、为什么上证指数是2000多点而不是2万多点，为什么恒生指
数是1万9千多点，而不是1千9百多点呢？

上证指数基准点100点，从从90年代初开始的100点到现在20多年达到2000多点，恒
生指数基准点也是100点，但是是从1969年开始的，恒生指数到了90年代初已经涨
了很多了，所以，现在恒生指数20000点左右很正常的

三、沪深300指数为什么比上证指数高？

国内用人民币炒股的股市称为A股，只有两个，深市和沪市。
拿沪市来说，沪市又有近1000个上市公司，你可以买卖他们的股票。
那么，从这么多公司中，管理部门选取一些在行业中有代表性的公司，例如银行业
里面就选招行等，通信业里面就选联通等⋯⋯，考虑他们企业的规模等等进行加权
（加权的意思就是重要的就多给点注意），做出一个计算方法，用这个方法，根据
每个时刻这些代表性公司的股价，就可以算出一个数字，这个数字就叫“上证指数
”。
因此，如果这些代表性的公司的股价总的说来是上升的，那么这个指数就上升，反
之亦然。
所以，看看上证指数，就知道整个股市多数公司的情况了。
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这就叫大盘的情况。
所以，“大盘”的意思，就是“整体”的意思。
如果某个公司是小盘子，那么大盘就是所有的公司。
深市也同样有这样的指数。
因此，关心看看沪市和深市的指数，就能知道整体情况。
就像看看温度计，就能知道今天的气温一样。
气温高了，温度计显示就高，所以，指数只是客观情况的反映。
平常人们说的大盘，就是看这个指数，从中了解整体的趋势.搞懂这些，就知道什
么叫“点”了。
例如沪市的指数是2800，就叫2800点，如果后来跌到2795了，就叫跌了5个点。
上证的起初设立时，基准点是100点，现在几千点，说明总市值是原来90年的几十
倍，而深圳成指当初设立的时候是1000点，现在一万多，说明总市值比原来扩大了
十倍多，所以点数要根据他设立时的基准点来看，不要简单的看深圳的比上海的多

四、为什么上证指数是几千点，而深成指数是1万多

国内用人民币炒股的股市称为A股，只有两个，深市和沪市。
拿沪市来说，沪市又有近1000个上市公司，你可以买卖他们的股票。
那么，从这么多公司中，管理部门选取一些在行业中有代表性的公司，例如银行业
里面就选招行等，通信业里面就选联通等⋯⋯，考虑他们企业的规模等等进行加权
（加权的意思就是重要的就多给点注意），做出一个计算方法，用这个方法，根据
每个时刻这些代表性公司的股价，就可以算出一个数字，这个数字就叫“上证指数
”。
因此，如果这些代表性的公司的股价总的说来是上升的，那么这个指数就上升，反
之亦然。
所以，看看上证指数，就知道整个股市多数公司的情况了。
这就叫大盘的情况。
所以，“大盘”的意思，就是“整体”的意思。
如果某个公司是小盘子，那么大盘就是所有的公司。
深市也同样有这样的指数。
因此，关心看看沪市和深市的指数，就能知道整体情况。
就像看看温度计，就能知道今天的气温一样。
气温高了，温度计显示就高，所以，指数只是客观情况的反映。
平常人们说的大盘，就是看这个指数，从中了解整体的趋势.搞懂这些，就知道什
么叫“点”了。
例如沪市的指数是2800，就叫2800点，如果后来跌到2795了，就叫跌了5个点。
上证的起初设立时，基准点是100点，现在几千点，说明总市值是原来90年的几十
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倍，而深圳成指当初设立的时候是1000点，现在一万多，说明总市值比原来扩大了
十倍多，所以点数要根据他设立时的基准点来看，不要简单的看深圳的比上海的多

五、为什么A股大盘中有的股票，总是卖的多？

&nbsp；
现在行情不好啊，所以跑的人多

六、看盘为什么要看上证指数?

很多人都认为上证指数失真，但是多数分析人士拿出来说事儿的都是上证指数。
这可能也是很多小散不能理解的事情。
在我们的市场中，有成分指数，综合指数和行业指数等等。
总的来说，综合指数是可以反映市场整体走势的，而成分指数通常代表了标的范围
内流通盘较大，较关键的股票的走势。
上证指数是综合指数，但是上证指数的计算方法是按照权重计算，而在上证范围内
，银行，两油，基本上占了50%以上的权重。
在这种基础上，上证太多的被银行和两油影响，因此经常不能够反应股票市场的整
体表现。
但是，在市场中，个股遵循板块，板块遵循大势，大的总是会影响小的。
银行，两油，还有其他权重比较大的如钢铁，有色等板块，都属于国家命脉。
这些板块，是国家政策倾斜的板块。
例如两油的调价，摆明了天怒人怨，可是还是要调，背后的故事有谁能指导？银行
的种种霸道行径，不是一样没有说理的地方么。
这些都是国家的长子长女，二房，三房的板块是对他们无奈的。
正是因为政策的倾向，这些板块会最先受到政策影响，对宏观经济也最为敏感。
而且因为流通盘太大，出现剧烈震荡的概率也较小，方向指向一旦出现，就不会轻
易改变。
在市场中明晰的主力，一定是看着大盘做自己的股票的。
分析指数的分析人士，一种是从众，看太多人分析上证，自己也就跟着分析。
小部分是清楚上证走势是代表国家和整体经济的方向，因此，分析的时候总是会以
上证为基础的。
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